
2019年 (9/17) 全体役員会メモ 

（定例会 2019 年 10 月 13 日に報告） 
 

■会長と眞顧問の話 

（会長）会社のイントラで社会貢献活動の参加を募ったが参加者なし 

参加者を増やす方策、前々会長の時に奈良支部の展開を検討したが再度検討したい 

（眞顧問）シャープの液晶素材を使った冷却材の紹介 

（植田副会長）「さくら３１１」（１２万円）寄付 （９月２７日に現地へ出向く） 

陸前高田市の「さくら３１１」と高田シャープへ寄付を行う。 

 

■検討・報告・確認事項 

１）２０１９年カルチャー教室 

  パソコン教室、歴史探訪、絵画の貼り絵教室、フォト同好会の現状説明。 

  ※（パソコン）第１回スマホ教室１８名の参加（夫婦が２組）２回目も盛況でした。 

第１回、第１章基本操作ができるようになろう 

第２回、第２章メールや連絡先を使いこなす 

http://img.gg/D5NvctD スマホ教室風景 
 

２）レディースサークル第 1回催し 日清カップヌードルミュージアム見学 

参加者が少ない。声掛けお願いします。（現在７名程） 

http://spshyukai.sakura.ne.jp/lady/ 

 

３）機関紙「ゆう」等の自宅郵送システムの申し込み 

申し込みが少ないので働きかけて欲しい。    

故人の会員の奥様方を対象にゆう等の配布及び旅行案内を行うことにした。年間費用

１５００円。 ただし、 年賀会、総会は対象外。旅行、カルチャー教室、 

カレンダー斡旋は OK 

 

４）社友会旅行（千畳敷カールと恵那峡・中山道をめぐる旅） 

http://spshyukai.sakura.ne.jp/video_club/katudou/giziroku/rixyokou.pdf  

 

５）高野山法要（11月 3日） 嶋本会長と和住役員が参加。 

 

７）シャープミュージアム ボランティアガイド募集  

http://spshyukai.sakura.ne.jp/video_club/katudou/giziroku/borantea.pdf/  

 

８）２０２０年度新春懇談会 

結論が出ないため、会社と事務局で場所、曜日等を調整する 

 

■慶弔の報告： 8-9 月度の報告。  

弔事： 5 名 慶事：白寿 0 名、米寿 1 名、喜寿：27 名 古希：20 名   

  

■8/31 現在の会員数  本部 2,830 名（前月比 +4 名）、全国 4,805 名（前月比 +6 名）    

 

2019.10.1 記 
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